
Протокол №3 
заседания Управляющего Совета 

от 14 марта 2025 года

Место проведения - каб. №102
Присутствовало - 13 человек

Повестка дня:

1. Подготовка к государственной итоговой аттестации выпускников 9, 11 
классов. Выступление ответственной за аттестацию Кузьминой А.А.

2. Развитие детских общественных объединений. Выступление советника 
директора по ВР Тищенко А.А.

3. Деятельность ОУ по профилактике ДДТТ. Выступление заместителя 
директора по ВР Коломойцевой Ю.В.

4. О согласовании проекта учебного плана на 2024 - 2025 учебный год. 
Выступление заместителя директора по УВР Котловой О.Н.

По первому вопросу слушали ответственную за итоговую 
аттестацию 9,11 классов. Она проинформировала о деятельности 00 
по вопросам итоговой аттестации (беседа с родителями, выбор 
учащимися экзаменов по выбору, круглый стол с учителями- 
предметниками и т.д.) Особое внимание в процессе деятельности ОО 
по подготовке учащихся к итоговой аттестации занимает мониторинг 
качества обученности по предметам, которые учащихся будут сдавать 
в форме и по материалам ОГЭ, ЕГЭ.
Мониторинг качества должен быть системным и комплексным. Он 
включал следующие параметры: контроль текущих оценок по 
предметам, выбираемым учащимися в форме ОГЭ, ЕГЭ, оценок по 
контрольным работам, оценок по самостоятельным работам, 
результаты пробного внутришкольного ОГЭ, ЕГЭ. Мониторинг 
обеспечивает возможность выявить проблемы и наметить пути их 
решения, прогнозировать оценки на выпускном экзамене.
Мониторинг помогает организовать работу с одаренными детьми и 
слабоуспевающими.
Была выработана система мероприятий по повышению качества 
подготовки учащихся к итоговой аттестации.

Проголосовали: «за» - 13 чел., «против» - 0 чел., «воздержались» - 0 чел. 
Решили:
1. Принять информацию к сведению.

По второму «Развитие детских общественных объединений» заслушали 
выступление советника директора по воспитанию и взаимодействию с 
детскими общественными объединениями Тищенко А.А. Она рассказала о 



развитии детских общественных объединений и системе самоуправления в 
школе. Так же был рассмотрен вопрос участия МКОУ «СОШ №18» п. 
Фазанный в «Движении Первых».

Проголосовали: «за» - 13 чел., «против» - 0 чел., «воздержались» - 0 чел.
Решили: признать работу школы по. развитию детских общественных 

объединений, а также систему самоуправления в школе удовлетворительной. 
Одобрить участие школы в «Движении Первых».

Проголосовали: «за» - 13 чел., «против» - 0 чел., «воздержались» - 0 чел. 
Решили:

1. Принять информацию к сведению.
2. Классным руководителям осуществлять контроль за

посещаемостью учащихся занятий по внеурочной деятельности.

По вопросу «Деятельность ОУ по профилактике ДДТТ» слушали 
заместителя директора по ВР Коломойцеву Ю.В.

Сформировавшаяся за годы система работы базируется на системном 
подходе к решению проблемы профилактики ДДТТ относительно всех 
субъектов образовательного процесса и направлена на решение следующих 
задач:

* повысить активность детей и родителей к пропаганде ПДД и 
обеспечению безопасного образа жизни;

* сформировать у обучающихся устойчивые навыки соблюдения и 
выполнения ПДД;

* разработать и осуществить комплекс мероприятий, направленных на 
профилактику ДДТТ;

* организовать деятельность по выявлению, предупреждению и 
устранению причин ДТП с участием детей и подростков.

В целях повышения эффективности работы по профилактике ДДТТ 
педагогам школы оказывается методическая помощь и поддержка для 
проведения занятий с учащимися и родителями по правилам безопасного 
поведения на дороге. Вопросы изучения ПДД рассматриваются на заседаниях 
методических объединений учителей.

Вопросы о состоянии работы по профилактике ДДТТ заслушиваются 
на педагогических советах и административных совещаниях. Изучение ПДД 
ведется в рамках учебной программы, утвержденной Министерством 
образования РФ по курсу «Основы безопасности жизнедеятельности» и 
«Окружающий мир». В начальной школе обучение проводят учителя 
начальных классов, в основном звене - преподаватель-организатор ОБЗР.

Вместе с тем, основным средством формирования устойчивых навыков 
безопасного поведения детей на улицах в нашей школе является внеклассная 
работа. Классными руководителями проводятся ежемесячные 
профилактические беседы и инструктажи с учащимися в соответствии с 
индивидуальными программами внеклассных бесед по ПДД, 
разработанными на учебный год. Во всех классах организуются мероприятия 



на тематику ПДД: викторины, конкурсы, линейки, пятиминутки, просмотры 
фильмов.

Работа с родителями проходит и на родительских собраниях. 
Инспекторы ГИБДД проводятся беседы с учащимися и педагогами школы, 
консультируют по вопросам безопасности детей на дорогах, оказывают 
помощь.

Проголосовали: «за» - 13 чел., «против» - 0 чел., «воздержались» - 0 чел. 
Решили: признать профилактическую работу школы по ПДД - 

удовлетворительной. Применять в системной профилактической работе по 
ПДД более разнообразные дифференцированные формы работы с детьми.

По вопросу «О согласовании учебного плана на 2025 - 2026 учебный 
год» выступила заместитель директора по УВР Котлова О.Н. Оксана 
Николаевна рассказала об изменениях в учебном плане.

Проголосовали: «за» - 13 чел., «против» - 0 чел., «воздержались» - 0 чел. 
Решили: Согласовать учебный план МКОУ «СОШ № 18» п. Фазанный на 

2025/26 учебный год.

Председатель:
Секретарь:

Пхешхова С.А.
Коломойцева Ю.В.


